

Libertad para servir a los vulnerables

Reza

Que el Espíritu Santo dé a todos los cristianos el valor y la humildad de servir a Cristo sirviendo a los vulnerables.

Reflexiona

En el Evangelio de San Mateo, Jesús les dice a sus seguidores que todo lo que hagamos por el más pequeño de estos, lo hacemos por él. En otras palabras, servimos a Jesús cuando servimos a los demás, especialmente a los pobres y vulnerables. Dando un paso más, si tratamos a los pobres y vulnerables con cruel indiferencia, entonces estamos despreciando a Jesús. Durante el transcurso de dos mil años, la Iglesia ha establecido instituciones de caridad, como servicios de adopción, hospitales, escuelas, servicios para la reubicación de refugiados, y más, con el fin de obedecer el llamado de Cristo a servir. Vemos el mundo, no como personas, sino como comunidades. Ser discípulos misioneros es una actividad comunitaria, y a menudo se lleva a cabo en instituciones. La libertad religiosa aquí en Estados Unidos consiste, en esencia, en tener espacio para llevar adelante los ministerios. Estamos llamados a servir a los demás, y trabajamos por la libertad religiosa para que podamos servir a los demás, especialmente por medio de nuestros ministerios.

Actúa

Todos nosotros estamos llamados a seguir a Jesucristo como discípulos misioneros. Considera tomar unos minutos para rezar y reflexionar sobre cómo Dios podría estar llamándote a servir.



Quincena
por la Libertad
2 0 1 7
Libertad para la Misión
21 de junio al 4 de julio

Comité Ad Hoc para la Libertad Religiosa
www.usccb.org/freedom | Twitter: @USCCBFreedom
Envía texto "FREEDOM" al 377377 para recibir actualizaciones

